



Carta de esposa del Gobernador de Distrito 4100 Diciembre 2015

A Los Comités de Damas Rotarianas
Queridas amigas,

Siento una enorme alegría al dirigirme a ustedes en este mes de diciembre tan importante para las familias, en este mes, nuestros sentimientos de amor, amistad, generosidad, compasión, paz y perdón se manifiestan con mayor intensidad en nuestros corazones.

Por fin estamos en casa preparándonos para recibir a los hijos y nietos, vistiéndola de rojo para la Navidad, llenando la despensa de dulces y galletas para los niños, y también abriendo nuestras puertas para recibir amigos, algunos rotarios y otros no, pero al fin todos amigos que nos apoyan en todo momento y en cualquier actividad que realizamos.

Que enorme riqueza poseemos en la amistad, cuando hay amigos no hay soledad ni se siente el vacío de la nostalgia y la distancia, hoy más que nunca puedo dar constancia de esto y lo comparto sinceramente con ustedes; los últimos días de nuestra gira Rotaria por Sonora y Sinaloa me parecieron particularmente difíciles, era diciembre y yo quería estar en mi casa, no sé cómo me vieron ustedes, pero yo a ustedes las vi amables, cariñosas, muy atentas para hacernos sentir bien, ustedes, las damas rotarianas, los rotarios y rotarias son la fortaleza que nos mantiene en este camino que decidimos para abonar un poquito a esa hipoteca social que mi esposo y yo tenemos con la sociedad y con el creador que nos ha distinguido con tantas bendiciones y que, al igual que todos ustedes, sirviendo a los que menos tienen le damos un significado a nuestras vidas.

Por todo esto, ¡Gracias! Muchas gracias amigas, mis mejores deseos para ustedes y sus familias, sigamos alimentando el amor y la paz en nuestros corazones.

Respetuosamente,

Blanca Carvajal de Flores, su amiga.

